



# ロータリーを楽しもう！

ENJOY ROTARY !

*High in Action*

1989—1990年度 国際ロータリー会長 ヒュー M. アーチャー

第264 地区ガバナー 榎本 長平

漆器のまち



## 海南東ロータリークラブ 第264地区 Kainan East Rotary Club

事務所 〒642 海南市日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734)83-0800 FAX (0734)82-7370

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分  
於 海南商工会議所4F

会長 楠部 賢計 幹事 藤田 益宏 SAA 平尾 寧章

会報委員会 ◎喜田聰一郎 ○福田 任克 箸尾 昭

花畑 重靖 中村 文雄 田村 健治

オ712回 例会 平成2年2月26日(月)午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 楠部賢計 会長

2. ロータリーソング「我等の生業」

3. ビジター紹介 高垣 嘉宏様(有田南RC)

塩崎 順弘様(海南RC)

中井 宏様(和歌山中RC)

4. 出席率の報告 会員総数 67名 出席者数 54名 出席率 81.82%

前回修正出席率 90.90%

5. 会長スピーチ 楠部賢計 会長

皆さん今日は。先週はRCの一番大きなイベントである地区大会が開催され、無事終ったので一安心しました。出席された会員の皆様にはどうも御苦労様でした。あらましの報告をしますと、第1日目の24日、RI会長代理として東京城南RCの近藤学習院大学名誉教授がおみえになり非常に高邁なお話をされました。その話の中で先生は現在世界のロータリアンは約110万人あり人口比から長さに例えると11m/50kmとなる事を銅線を使っておもしろく説明された。何を言わんとしているかと言うと、ロータリアンはいかに少ない選ばれた人々か、だからこそ、それなりの……と言うことです、又アーチャー会長の言葉にも触れて、文献にものっているように、他人に奉仕する事によって自分が喜びを感じ、それを楽しむという話があった。2日目はシンポや記念講演等があり、大会決議案が決議された。来年の地区大会のホストに堺南RCが決まり、来々年度のガバナーにノミネートされたのは、和歌山県で2番目に古い御坊RCの塩路氏が選ばれました。

## 6. 幹事報告

○例会臨時変更のお知らせ

打田 R C 3月9日(金) → 3月9日(金) PM 6:30~ スコルピオン

○認証状伝達式のご案内

岡山城R C 5月12日(土) 16:00~ 岡山国際ホテル

## 7. 委員会報告

○先週フィリピン留学生のためのニコニコで10万円集まりましたので橋本さんからファストファミリーの梶谷公司さんに渡していただきました所、ていねいなお礼状が届きました。会員の皆様の御厚情に深く感謝し、彼女の学費に当てさせていただきますという要旨でした。

## 8. 会員卓話 上中 嗣郎君

私の仕事が運送業であるので本日は「物流」という事について話をします。物が在る所から物が要る所に運ぶことによって附加価値を高めることが基本になります。その中で必要な物を作つてから必要な場所に行く間に必要な時までストックしなければならないので倉庫の部門も物流の中に入る。紀の国屋文左衛門はミカンを江戸へ運んで財を成したが、必要な物を必要な場所に運んで高い附加価値を得た好例である。輸送手段として現状では陸・海・空の複合一環輸送ということを考えている。現在要求されているのは、ジャストインタイム。これは元々トヨタのカンバン方式が手本で、その時に必要でない物は急いでそこに在る必要がない即ち必要な物だけを時間内に持つて来いということである。これはコストがかかる。地場産業もジャストインタイムの要求が高まってきている。海南地方における物流業界の問題点は、京阪神地方に較べると約2時間のロスタイルが出ることである。新空港関係の道路整備で将来は1時間ぐらいになるでしょう。現在トラック業界では人手不足即ち雇用状況の悪化がみられ、コストも上りつつある。小口輸業界程深刻で人件費は50%を越える。人即ち戦力という考え方だがそれが不足している。きつい、汚ない、危険の3Kに属する業種は特に労働不足に悩まされつつある。労務関係に対する投資の増大及び交通戦争による効率の低下等がコストにはね返ってきている。「物流」は経済の主要な部分を占めているが、産業の発展や商業の変化によりこの業界の体質も変りつつある。

## ~~~~ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX~~~~

○地区大会関係は大勢になりましたので以下に姓だけで紹介させていただきました。御苦労様でした。(敬称略)

楠部、藤田、深谷、新垣、前窪、平尾、山下、冷水、追田、松田、大川、坂上、田中、山野、橋本、柳川、田村健、名手、土岐の各君。

橋本 憲紹君 留学生のシンがお世話になりました。

山東 剛君 開校7年目でアクセス総合学院に改名しました。

中野弥太郎君 息子が大学に入学した。

山本 敬作君 娘が大学に入学した。

大沢 祥宏君 社員旅行で香港より無事帰宅できた。

箸尾 昭君 西日本カラオケ大会で審査員になった。

上中 嗣郎君 本日卓話をさせていただく。